
令和３年１１月２５日 

北上市議会議長 八重樫 七郎 様 

議 席 番 号  １７番 

北上市議会議員  三 宅  靖  ○印 

一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  ３．環状交差点について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求める者 

現在、市道成田黒沢尻線において環状交差点の工事が進められているが 

市 長 

完成が近づくに従って、以前から指摘した渋滞の原因となる他にも影響が 

懸念される事とから、以下の３点を質問します。 

（１）環状交差点の設計について 

 ①この交差点を環状交差点にしなければならなかった理由は。現状のままで 

  は不都合な理由は。 

②環状交差点の設計の歳に、その全体の大きさを決定した理由または根拠は。 

現在、トレーラーも通行できるのに、敢えて通行できない設計にした理由は。 

（２）建設費及び維持費について 

 ①この設計から完成までの総額費用は。このうち社総交で交付される金額は。 

②ロードヒーティングを設置するようだが、その範囲と年間維持費は。 

（３）安全管理について 

 ①通行規制などの表示箇所とその内容、その設置費用は。 

 ②通行方法についての周知方法、および渋滞対策は。 

 ③環道及び流出入部の速度制限は実施するのか。特にない場合 60km/h以下と 

なるのか。 

④車両事故により交差点内から車両が移動できない場合の対応は。 

 

 

 

 

 

 

 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 

 


